

Cuba, la tierra a favor del bien común



La Habana, 17 agos (RHC) Las autoridades del gobierno en el municipio Especial Isla de la Juventud, en La Habana, continúan el control exigido por la ley para la entrega de tierra a favor de la producción de alimentos para el pueblo de la localidad.

Más de 6700 hectáreas fueron entregadas en usufructo a personas naturales y jurídicas con voluntad de sembrar diversos renglones como cultivos varios, ganado mayor y menor.

En el Municipio Especial también se plantan frutales, tabaco, café y arroz, con resultados que validan el impacto positivo de esa medida, sobre todo el crecimiento en la entrega de leche fresca a la industria al cierre del primer semestre.

Las exigencias de las autoridades sobre el uso de la tierra permitieron detectar violaciones que conllevaron a extinguir los contratos a personas incumplidoras, ya que la prioridad es prepararlas para que produzcan en el menor tiempo posible.

Por Elba Salazar/RReloj



Radio Habana Cuba